

COMUNICADO - RESOLUCION

Nos hemos reunido de forma extraordinaria, los Comités de Empresa de AIRBUS en la Bahía de Cádiz, para elaborar y acordar por unanimidad, la siguiente Resolución, con relación al inminente proceso de negociación del PLAN INDUSTRIAL.

1. Los Comités de Empresa, firmantes de ésta resolución, nos adherimos a la declaración del Comité Europeo de Airbus de fechas 22 y 23 de septiembre y 5 de octubre, así como al comunicado del Comité Interempresas del 16 de octubre, en los dos primeros se deja claro "la oposición a las pretensiones de la multinacional, sobre la venta de las Plantas y los despidos" y en el tercero "el resultado del Plan Industrial, no puede ser un DOCUMENTO impuesto" por la Dirección de AIRBUS-España.
2. Igualmente manifestamos, con toda claridad y RESPONSABILIDAD, nuestra posición favorable en seguir dentro de AIRBUS y por tanto nuestra oposición frontal a cualquier iniciativa de la Dirección AIRBUS-España, que vaya en la dirección de vendernos, externalizarnos ó fusionarnos con otras empresas del sector.
3. En la negociación del Plan Industrial, consideramos necesario que el ACUERDO FINAL, debiera de contemplar, no solo, nuestra permanencia en AIRBUS, sino que también se incluyan las inversiones y las cargas de trabajo necesarias, que le den viabilidad a todas las Plantas en España.
4. Rechazamos la intensa campaña externa e internas, que estamos observando a través de los medios de comunicación y algún que otro directivo de AIRBUS. Es evidente que el objetivo que se persigue, es intoxicar y generar un clima favorable hacia las posiciones de la Dirección Central.
5. Hace 11 años, tuvimos que afrontar, la misma situación, entonces "CBC y después Pto. Real", todo ello adobado con la promesa de liderar un proyecto, que aglutinase a todo el sector auxiliar (T1), en éste país. Afortunadamente, se pudo parar, sobre todo por: la UNIDAD de ambas plantillas, el consenso de los Comités de Empresa y los Sindicatos a nivel estatal y los pronunciamientos favorables de todas las Administraciones Públicas en defensa de nuestras razones de permanecer en AIRBUS.
6. Desde los Comités de Empresa, de Puerto Real y CBC, hacemos un llamamiento expreso a todas y todos los trabajadores de las Plantas señaladas, para la defensa y mantenimiento de la permanencia en AIRBUS, tal y como hoy la conocemos. Por tanto debemos de estar atentos y en tensión, para seguir la evolución de las negociaciones del Plan Industrial y las repercusiones que se pudieran derivar.

Firmado por:

Cte. Emp. ~~APE EMP~~ Puerto Real.



~~COMITÉ DE EMPRESA~~ CBC (Centro Bahía de Cádiz).



En Cádiz, a 26 de Octubre de 2020